

INDONESIA SATU

Tidak Masuk Cabor Unggulan di Porprov VII Jember, Pengcab PELTI Trenggalek : Kami Akan Tetap Berbuat yang Terbaik untuk Trenggalek

Agus Riyanto - TRENGGALEK.INDONESIA SATU.ID

Jun 21, 2022 - 07:42



Suasana pelepasan Kontingen Kabupaten Trenggalek

Trenggalek, Tidak masuk dalam daftar unggulan pendulang medali emas di

Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) VII, Ketua Pengurus Cabang (Pengcab) Pengurus Lawn Tennis Indonesia (PELTI) Trenggalek, Muyani, SE, ST angkat bicara.

Saat ditemui usai pelepasan kontingen Kabupaten Trenggalek, Muyani mengakui jika cabang tenis lapangan kontingen Trenggalek tidak terlalu dibebani target untuk mendulang medali di Porprov VII Jember." Kami tidak tidak muluk - muluk memasang target. Minimal bisa lolos kebabak berikutnya dari beberapa nomor yang diikuti, " ucapnya, Senin (20/6/2022).

Mas Yani, sapaan akrabnya menuturkan, dari beberapa nomor yang dipertandingan cabang olahraga (Cabor) tenis lapangan, Kontingen Kabupaten Trenggalek akan ikut di nomer, Tunggal putra, Tunggal Putri, Ganda Putra dan Ganda campuran." Meskipun terasa berat, kami yakin dari beberapa nomor yang diikuti bisa lolos kebabak berikutnya. Yang jelas kami sudah berusaha semaksimal mungkin dalam mempersiapkan pemain, " imbuhnya.

Mas Yani menyakini jika kedepannya altet - atlet tenis lapangan Trenggalek bisa berbuat banyak dan bersaing dengan daerah lain." Banyak telenta - talenta berbakat. Sekarang masih sedang dalam proses, " tandasnya.

Selanjutnya, dia berharap kepada Pemkab Trenggalek untuk mensupport fasilitas - fasilitasnya. Tak terkecuali sarana lapangan Tenis Lapangan.

Sementara itu, Ketua Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Trenggalek, Nurhadi menyampaikan, jika pihaknya kemungkinan besar berharap dari beberapa Cabor sebagai pendulang medali bagi kontingen Kabupaten Trenggalek.

Cabor - cabor tersebut, masih lanjut Nurhadi ialah, Tenis, Catur, Senam, Panahan dan Pencak Silat." Jika melihat dari hasil Porprov sebelumnya, kelima Cabor tersebut sering menyumbang medali bagi kontingen Kabupaten Trenggalek, " ungkapnya.

Sekedar informasi, Wakil Bupati Trenggalek, Syah Muhamad Natanegara secara resmi melepas kontingen Kabupaten Trenggalek yang berkekuatan 151 atlet dalam Porprov VII Jember (20/6/2022). 151 atlet tersebut akan bertarung di 21 Cabor untuk berebut medali (Ags).